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    Gestionan rehabilitación de Conafe 

 
 

 
 

 
 

COAHUILA (10/ene/2018). La unidad norte 

de Conafe inició con cero incidencias el 

segundo semestre del ciclo escolar 2018-

2019. 

 

Fidencio Gaitán Arzola, auxiliar de 

operación, comentó que el pasado lunes 

más de 400 estudiantes retornaron a clases 

en 53 comunidades rurales distribuidas en 

la zona Norte, Cinco Manantiales y 

Carbonífera del estado. 

Señaló que en este nuevo año no hay disposiciones nuevas por parte del sistema estatal y 
federal; por el contrario están a la espera de que el congreso del estado apruebe  el proyecto 
para obras de infraestructura educativa. 

 

Es prioridad para Conafe rehabilitar aulas y construir sanitarios y dormitorios para líderes 
educativos; además de otras acciones relacionadas a elevar el aprovechamiento académico. 

 

Por otra parte, dijo que en esta época invernal padres de familia están a la expectativa del 
frio extremo para tomar medidas preventivas y acatar las recomendaciones del sistema 
educativo para el grado de tolerancia y justificar el ausentismo. 

 

Enfatizó que las comunidades rurales en la sierra de Muzquiz y Acuña, son siempre las más 
afectadas por el frío extremo en donde las condiciones son difíciles por nieve y hielo. 

 

Por último, dijo que espera a que pasen los días para saber el índice de deserción de líderes 
educativos debido a que en el segundo semestre decenas de jóvenes deciden cambiar de 
actividades. 

 

http://laprensademonclova.com/portal/2018/01/10/gestionan-rehabilitacion-de-conafe/ 

 
 

  

http://laprensademonclova.com/portal/2018/01/10/gestionan-rehabilitacion-de-conafe/
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     Jaime Rodríguez nunca se acercó, afirma Carlota Vargas 

 

 

 

 
 

NUEVO LEÓN (10/ene/2018). El 

desconocimiento sobre la ley que regula las 

facultades de los gobiernos federales, 

estatales y municipales, así como del 

trabajo que las delegaciones realizan, es lo 

que llevó al gobernador con licencia Jaime 

Rodríguez Calderón a proponer que estas 

desaparezcan, consideró la delegada de la 

Secretaría de Economía federal, Carlota 

Vargas. 

 

En entrevista con MILENIO Monterrey, Vargas insistió en que Rodríguez Calderón nunca se 

acercó a la delegación para verificar el trabajo que realizan, por lo que no puede decir que 

los delegados sean “flojos” o que el trabajo lo pueden realizar otros niveles de gobierno. 

 “Es muy claro; es una falta de conocimiento de la ley, de las atribuciones federales, estatales 

y municipales. Cada instancia de gobierno sirve para algo, y a cada uno le tocan cosas 

diferentes. 

“[…]Si creen que desaparecer las delegaciones para que todo lo haga el estado, demuestra 
una falta de conocimiento de la ley, de la Constitución, de los reglamentos. Sobre nuestro 
trabajo, pues yo nunca los he visto aquí, solo el secretario de Economía y Trabajo (Fernando 
Turner) quien ha venido a mi oficina, pero quien nos critica nunca ha venido a ver qué 
hacemos, o si estamos de flojos, como dicen”, argumentó. 

Vargas lamentó además que el gobernador con licencia subestime la labor de las 

delegaciones, sobre todo considerando que él mismo fue delegado del Infonavit. 
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Conafe e Issste concuerdan 

El delegado del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), Norberto García Salas, 

aseguró que si gente del Gobierno Estatal se distrae por razones electorales, ellos no lo 

hacen. 

Esto después del llamado a las representaciones de oficinas federales, hecho por el 

gobernador Manuel González Flores, para no desviarse durante el proceso electoral de este 

año. 

García Salas dijo que la Conafe tiene muy definidas sus tareas educativas en la entidad, por 

lo que no caerán en ninguna distracción durante el año electoral. 

“Tenemos nuestro trabajo muy definido, tenemos las metas por cumplir. Nosotros no nos 

distraemos en temas de ese tipo. Que lo hagan otras gentes de Gobierno del Estado es 

diferente, los delegados federales cada uno tenemos nuestra función muy definida”, señaló. 

El delegado declaró que las declaraciones provenientes del Estado pueden deberse a un 

desconocimiento de las labores que realizan las dependencias federales. 

“Quizá a veces se confunden en las palabras ciertos personajes y no saben la 

responsabilidad que tiene un delegado federal. Tenemos una función muy definida, sin 

distinción de colores, nuestros niños y jóvenes deben tener la oportunidad de estudiar”, 

comentó. 

Por su parte, el delegado del Issste (Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores del Estado) en Nuevo León, Rafael Ruiz Garza, dijo que tal vez el gobernador 

ha notado distracciones al interior de la administración, por lo que debería hacer esa petición 

a los secretarios del Gabinete. 

“No podemos, al ser un área de servicios, distraernos. Tal vez el gobernador, pues viendo 

algunas situaciones dentro del Gobierno del Estado, nos recomienda a nosotros, creo que 

la recomendación debería ser para los secretarios actuales”, expresó. 

Además, comentó que el gobernador con licencia, Jaime Rodríguez Calderón, puede 

constatar el trabajo que hace el Issste, pues tiene familiares derechohabientes. 

Profeco ve positivo un aproximamiento con Estado 

El delegado de Profeco (Procuraduría Federal del Consumidor), Ricardo Páez González, dijo 

que el acercamiento del gobernador interino hacia las delegaciones es positivo para la 

entidad, y aseguró que tienen claras las funciones que tiene la Profeco en Nuevo León. 
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“A mí me queda claro que siendo servidor público, no debes participar en ese tipo de 

cuestiones, menos utilizando el organismo que uno tenga como responsabilidad para 

aprovechar esos temas en beneficio de algún partido”, comentó.   

 

http://www.milenio.com/region/jaime_rodriguez-economia_federal-carlota_vargas-infonavit-
conafe_0_1100889924.html 

 

 

  

http://www.milenio.com/region/jaime_rodriguez-economia_federal-carlota_vargas-infonavit-conafe_0_1100889924.html
http://www.milenio.com/region/jaime_rodriguez-economia_federal-carlota_vargas-infonavit-conafe_0_1100889924.html
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       Reinician cursos más de un millón de estudiantes, padres y 
figuras educativas del Conafe 

  

 

 

 

CIUDAD DE MÉXICO (9/ene/2018). Hoy 

regresaron a clases y cursos más de millón 

de estudiantes, figuras educativas, madres 

y padres de familia que atiende el Consejo 

Nacional de Fomento Educativo (Conafe) 

en sus programas de educación básica e 

inicial comunitarias en todo el país. 

Después del período vacacional 

decembrino, se reintegraron a las 

actividades académicas tanto en el 

programa institucional de educación básica 

comunitaria rural e indígena, como de inicial 

sin incidentes y con un reporte de cero 

deserciones respecto a diciembre pasado. 

Con ello más de 33 mil Centros de Educación Básica Comunitaria, de los cuales 4 mil 244 

corresponden a comunidades indígenas, que nuevamente se llenaron de risas, juegos, 

cantos y vivencias infantiles al volver 327 mil 662 alumnas y alumnos, 175 mil 799 al nivel 

pre escolar, 108 mil 961 a primaria y 42 mil 902 a secundaria. 

 

Mientras que al Programa de Educación Inicial atiende en todo el país se reiniciaron los 

cursos en 26 mil 777 servicios en todo el país, que incluye a más de siete mil comunidades 
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de población indígena, en los que se atiende a 387 mil 969 niñas y niños menores de cuatro 

años y a 394 mil madres, padres, mujeres embarazadas y tutores. 

 

También reinician sus recorridos 600 jóvenes integrantes del Programa de Caravanas por el 

Desarrollo, para promover y defender las culturas y tradiciones indígenas, fortalecer el 

aprendizaje de los alumnos e integrar en actividades de desarrollo comunitario a los 

habitantes de las poblaciones a las que llega el Consejo. 

 

Vuelven así a las actividades educativas alrededor de 70 mil figuras educativas, entre 

Líderes para la Educación Comunitaria (LEC), promotoras de educación inicial, Caravaneros 

por el Desarrollo, Asesores Pedagógicos Itinerantes (APIs), coordinadores regionales, 

además del personal de estructura del Conafe encabezados por su director general, Simón 

Iván Villar Martínez. 

 

https://hojaderutadigital.mx/reinician-cursos-mas-de-un-millon-de-estudiantes-padres-y-

figuras-educativas-del-conafe/ 

 

 

  

https://hojaderutadigital.mx/reinician-cursos-mas-de-un-millon-de-estudiantes-padres-y-figuras-educativas-del-conafe/
https://hojaderutadigital.mx/reinician-cursos-mas-de-un-millon-de-estudiantes-padres-y-figuras-educativas-del-conafe/
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   Refieren que hace más de un año que no reciben la visita de 
médicos en esa localidad 

 

 

 

 
 

CHIHUAHUA (9/ene/2018). Durante la gira 

de trabajo que sostuvo la administración 

municipal por las comunidades de Mesa 

Blanca y aledañas, los habitantes de esta 

localidad refirieron a las autoridades, la 

importancia de que el camino se mantenga 

en buenas condiciones, pues es uno de los 

problemas que más resienten, sobre todo 

cuando se tiene algún enfermo que debe ser 

trasladado a la cabecera municipal y en este 

punto, el presidente Jaime Torres les 

comenta que en estos días se retoman 

estos trabajos del camino, ya que los 

operadores de la maquinaria salieron de 

vacaciones, pues pertenecen a Gobierno 

del Estado. Pero esperan que en breve esté 

en buenas condiciones. 

Precisamente en el tema de salud, los pobladores de Mesa Blanca comentan que hace 

alrededor de un año que no cuentan con la visita de médicos y por lo tanto, también el 

dispensario que se ubica en la localidad carece de medicamentos, por ello solicitaron que 

se les brinde ayuda en estos rubros. 

 

Respecto a la educación, refieren que cuentan con dos maestras de CONAFE, las cuales 

atienden a 8 niños de primaria y 5 de jardín de niños, pero esperan que para el siguiente 

ciclo este número se incremente ligeramente, por ello agradecen el apoyo que reciben las 
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maestras para trasladarse hasta esa comunidad cada vez que se requiere, pues presidencia 

les apoya con combustible. 

 

http://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=194411 

 
 
 
  

http://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=194411
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Con obras y acciones de impacto social, Raúl Cruz rinde los    

logros que transforman Santa Lucía del Camino 

 

 

 
 

OAXACA (9/ene/2018). El Edil Municipal 

de Santa Lucía del Camino Raúl Adrián 

Cruz González, rindió su Primer Informe 

de Gobierno ante cientos de personas, 

que se dieron cita en la explanada 

Municipal, acompañado de diferentes 

personalidades de la política en nuestro 

estado tales como: el Licenciado 

Francisco Ángel Villareal Coordinador 

General de Delegaciones de Gobierno  

quien fungió en representación del 

Gobernador del Estado  Maestro 

Alejandro Murat Hinojosa, el Lic. 

Alejandro Avilés Álvarez Delegado de 

Sedesol en Oaxaca 

Asimismo Martha Alicia Escamilla Sub Secretaria de Inclusión Social de SEDESOH, el Ing. 

Jorge Toledo Luis Senador de la República, David Aguilar Robles Diputado Federal, José 

Luis Lima Ramos en representación del Comandante de la VIII Región Militar en el Estado, 

así como de colonos, grupos sociales, miembros de sectores productivos y familias que se 

dieron cita en este lugar para refrendarle su apoyo al Edil Municipal. 

 

En sesión de cabildo realizada en la Explanada Municipal, Raúl Cruz  inició con su informe 

de gobierno de este primer año, mencionando que por primera vez desde hace 9 años se 

realiza un informe de actividades, destacando los logros en diversos rubros sociales, de 

infraestructura, seguridad, educación, salud y asistencia social, dijo además sentirse 

orgulloso de rendir ante la ciudadanía los Logros Que Transforman a Santa Lucía del 

Camino. 
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-Obras: 

Durante este ejercicio se recibieron quince millones trecientos treinta y un mil quinientos 

setenta y ocho pesos provenientes del ramo 33 fondo III, se realizó la introducción de 485 

metros lineales de tubería y conexión a la red de alimentación en el sector la raya, además 

se rehabilitaron 1,825 metros lineales de tubería sanitaria que en su mayoría se encontraba 

colapsada, esto en las colonias Nacional, Chamizal, Bosque Norte, Sector Huamuchil, 

Primavera, Flores Norte, López Portillo, Roma y Álamos, se desazolvaron 1,221 metros 

lineales de drenaje sanitario en las colonia Roma y Álamos, dijo que hasta el momento se 

siguen las labores de rehabilitación al alumbrado público en avenida ferrocarril, con lo que 

se pretende alcanzar la meta de 5,238 metros lineales, se realizó la construcción de 1,488.00 

metros cuadrados de pavimento con concreto hidráulico se beneficiaron a 1904 ciudadanos, 

el desazolve del Río Jalatlaco en las colonias Víctor Bravo Ahuja sur, Fernando Gómez 

Sandoval, Felipe Carrillo Puerto y Aquiles Serdán, la Construcción del reforzamiento del 

bordo del Río Jalatlaco a base de bolsacreto en la colonia Fernando Gómez Sandoval, 

asimismo se le brindó rehabilitación y desazolve a los pozos de Av. Hornos, UBR, San Diego, 

Rancho Nuevo, Roma y Calicanto. 

Asimismo  se realizó la gestión de recursos adicionales, para lo cual agradeció el apoyo 

incondicional del Gobernador del Estado Maestro Alejandro Murat Hinojosa,  del Diputado 

Federal David Aguilar, del Delegado de la Sedesol en el Estado y de la Comisión Nacional 

del Agua, con lo cual se lograron obtener recursos adicionales por un monto de Veinticinco 

Millones Seiscientos Noventa y Cuatro Mil Quinientos Dos Pesos, con la obtención de estos 

recursos se logró dar mayor cobertura a las obras sociales y atender las peticiones que  

hicieron los ciudadanos, las cuales fueron priorizadas por el Consejo de Desarrollo Social 

para el beneficio de la ciudadanía y las nuevas generaciones de Santa Lucía del Camino 

 

-Seguridad: 

Cruz González expresó que su  gobierno ha logrado, de acuerdo a la recomendación de la 

ONU tener por lo menos tres policías por 1,000 habitantes, por lo que en la actualidad se 

cuenta con 150 policías operativos por 50,000 habitantes, además dijo que seguirá 

trabajando fuertemente, para que cada uno de ellos realice la certificación correspondiente 

que marca la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, además de continuar 

con la impartición de cursos y capacitaciones al personal, en el Instituto de Profesionalización 

de la Secretaria de Seguridad Pública. 

Destacó que en este año se logró dotar a cada elemento de uniformes policiacos, además 

de equiparlos con mejores equipos como patrullas y moto patrullas, asimismo se les dio más 

y mejor armamento, para el mejor desempeño de sus funciones. 
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Mencionó que  todos los elementos de la corporación se capacitaron para generar certeza 

entre la ciudadanía, acudiendo a 27 cursos y capacitaciones en materia de uso legítimo de 

la fuerza, derechos humanos, libertad de expresión, educación vial y alcoholímetro. 

Insistió en que se seguirán cubriendo con todas las unidades de patrullaje el casco de la 

población, realizando más recorridos en  las Agencias, en las Colonias, los Fraccionamientos 

y los diferentes sectores; exhortando en todo momento a los elementos de policía, para que 

tiendan un puente con la ciudadanía, que los vean como un policía cercano a la gente, 

disuadiendo así el índice delictivo. 

 

-Salud: 

El Munícipe hizo hincapié en que la salud de las personas es la base del bienestar e 

indispensable para prosperar y elevar la calidad de vida de nuestras familias, por lo que se 

rehabilitó al inicio de esta administración, la clínica municipal para el beneficio de todos los 

ciudadanos, ahora en la misma, se otorgan consultas generales las 24 horas del día los 365 

días del año. 

Mencionó que en coordinación con la Secretaría de Salud se implementó el programa para 

la erradicación y control de vectores para evitar enfermedades como el zika, dengue y 

chikungunya, beneficiando a las colonias José López Portillo, Fernando Gómez Sandoval, 

Flores, Aquiles Serdán, Nacional, Chamizal, Bajío, Rancho Nuevo, 25 de Enero, Yalalag, 

Felipe Carrillo Puerto, Santa Cecilia, Ampliación Santa Lucía, Álamos, Roma, Guelatao, 

Santa María Ixcotel, Infonavit Santa Lucía, Bosque Norte, Bosque Sur y Víctor Bravo Ahuja; 

En la Unidad Básica de Rehabilitación “13 de diciembre” se brindaron 6125 sesiones: 799 

consultas de primera vez, 125 consultas médicas, 50 consultas psicológicas, 408 consultas 

de terapia física, 132 consultas de valoración en terapia ocupacional, 55 consultas de 

valoración en terapia de lenguaje y aprendizaje y 29 consultas de nutrición; 

Recalcando en todo momento su agradecimiento y el apoyo recibido por parte de la 

Presidenta Honoraria del DIF Estatal en nuestro estado, la Señora Ivette Morán de Murat a 

quien expresó su más sincero reconocimiento. 

 

-Educación: 

Raúl Cruz dijo que se mantiene una línea respetuosa de diálogo constante con los profesores 

y comités de padres de familia y este honorable ayuntamiento, por lo cual se pudieron realizar  

talleres de animación a la lectura en 25 escuelas con la finalidad de fomentar el hábito de la 

lectura entre el alumnado y padres de familia, y se contó con la participación de 160 grupos 

donde asisten 4,000 alumnos;  Así como también en este año, se realizó la primera feria 

municipal del libro en la que participaron 72 grupos de 20 escuelas con 1,800 alumnos y 

1,500 padres de familia. 
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Destacó que en coordinación con el CONAFE se implementó el programa de educación 

inicial no escolarizado, que tiene como objetivo la orientación educativa a los padres, 

madres, mujeres embarazadas y cuidadores de niños de 0 a 4 años. 

Asimismo mencionó que se realizó la primera feria municipal de la ciencia en familia, 

contando con el apoyo invaluable del Consejo Oaxaqueño de Ciencia y Tecnología 

(COCYT), el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Centro 

Interdisciplinario de Investigación para el Desarrollo Integral Regional del Instituto Politécnico 

Nacional (CIIDIR_IPN). 

 

Finalmente Raúl Adrián Cruz González agradeció al Gobierno del Estado que encabeza el 

Mtro. Alejandro Murat Hinojosa, a los funcionarios del Gobierno Federal, a las dependencias 

de Gobierno y a su esposa Leticia Cruz, porque Juntos han sumado esfuerzos por regresarle 

con obras y acciones la grandeza  a Santa Lucía del Camino. 

 

https://www.nssoaxaca.com/2018/01/09/con-obras-y-acciones-de-impacto-social-raul-cruz-

rinde-los-logros-que-transforman-santa-lucia-del-camino/ 

 
 
  

https://www.nssoaxaca.com/2018/01/09/con-obras-y-acciones-de-impacto-social-raul-cruz-rinde-los-logros-que-transforman-santa-lucia-del-camino/
https://www.nssoaxaca.com/2018/01/09/con-obras-y-acciones-de-impacto-social-raul-cruz-rinde-los-logros-que-transforman-santa-lucia-del-camino/
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   Se festeja Día del Reyes en Papalotla 

 

 
 

 

 

TLAXCALA (9/ene/2018). Con la finalidad de seguir festejando el día de niños en el 

municipio de Papalotla la Presidenta Honorífica María Coyotzi llevó juguetes a los CONAFES 

para hacer felices a los niños en su día este su día tan especial. 

 

Con gran alegría los infantes recibieron la visita de la Presidenta Honorífica, la cual en un 

breve mensaje les pregunto; ¿Cómo se portaban?, ¿Qué si hacían la tarea?, posteriormente 

les dijo que los reyes Magos habían dejado juguetes para ellos en la presidencia municipal 

y por eso se los iba a entregar. 
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A lo que los niños muy contentos recibieron cada uno sus juguetes, expresando su alegría 

en sus rostros por recibir un regalo por parte de la Presidenta Honorífica. 

 

Con estas acciones el ayuntamiento de Papalotla demuestra su calidez humana, debido a 

que estas instituciones son destacadas con la asistencia de niños de muy bajos recursos, es 

así como este día llegó la magia de los Reyes Magos en Papalotla. 

 

http://www.contrastetlaxcala.com/noticias-del-estado-de-tlaxcala/7289-se-festeja-dia-del-

nino-en-papalotla.html 

 
  

http://www.contrastetlaxcala.com/noticias-del-estado-de-tlaxcala/7289-se-festeja-dia-del-nino-en-papalotla.html
http://www.contrastetlaxcala.com/noticias-del-estado-de-tlaxcala/7289-se-festeja-dia-del-nino-en-papalotla.html
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#Conafe en las Redes Sociales 
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